



KEBUDAYAAN

Gangsar Karang Kitri Jadi Ruang Kritis Seniman

KOTA, *Joglo Jogja* - Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta menggelar pameran seni rupa Festival Kebudayaan Yogyakarta (FKY) Gangsar Karang Kitri di Ex loop Station Telkom Jalan Pangurakan pada, 11-15 Oktober. Kegiatan ini dilakukan untuk menerjemahkan ketahanan pangan dan isu-isu sosial, serta menjadikan ruang kritis bagi seniman.

Kepala Dinas Kebudayaan (Kundha Kabudayan) Kota Yogyakarta Yetti Martanti mengatakan, dalam kegiatan FKY yang dilaksanakan di Kulon Progo mengambil tema ketahanan pangan. Sementara untuk *supporting* program, yang ia lakukan adalah Karang Kitri yang dapat diartikan sebagai salah satu strategi untuk mengantisipasi kekurangan bahan pangan.

"Tentu saja ini adalah sebuah ruang bagaimana mampu menerjemahkan ketahanan pangan dan isu-isu sosial, yang kemudian untuk menjadi ruang kritis dari seniman FKY yang menjadi media yang berkelanjutan," ujarnya saat ditemui di Ex loop Station Telkom Jalan Pangurakan Rabu (11/10) malam.

■ Baca **GANGSAR...** Hal II



AMATI: Kepala Dinas Kebudayaan Kota Yogyakarta Yetti Martanti saat melihat beberapa hasil karya yang di Ex loop Station Telkom Jalan Pangurakan Rabu (11/10) malam.

Gangsar Karang Kitri Jadi Ruang Kritis Seniman

sambungan dari hal Joglo Jogja

la menambahkan, dalam melaksanakan program berkelanjutan harus diberikannya media atau ruang bagi teman-teman perupa di Kota Yogyakarta. Artinya, media seperti itu tidak hanya hanya menyajikan karya saja namun ruang bertemu semua pihak, dalam merespon kehidupan.

"Ini membawa sesuatu yang

bermanfaat yang baik bagi pemerintah untuk memahami apa saja yg di inginkan dan menjadi kebutuhan dari masyarakat," tegasnya.

Dalam kegiatan ini di isi oleh 30 perupa Kota Yogyakarta dan 10 Pengrajin Produk Kreatif Kota Yogyakarta untuk membuat karya yang akan dipamerkan pada aca-

ra FKY 2023 dengan tujuan menginspirasi masyarakat.

"Semoga kegiatan ini dapat bermanfaat, dan teman-teman terus bersemangat dan menawarkan kreatifitas khususnya karya rupa yang menjadi identitas masyarakat Kota Yogyakarta dengan seni budaya yg sangat luar biasa," pungkasnya. (riz/all)

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. Dinas Kebudayaan	Netral	Biasa	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 23 September 2024
Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
NIP. 19690723 199603 1 005